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一 般 質 問（令和３年第７回定例会） 

質 問 者 質 問 事 項 質   問   要   旨 

柴崎 愛子 １．交通安全対策に

ついて  

１ 神川中学校北から八日市方面の歩道工事完

了に伴う「自転車通行可」の道路標識設置

について 

  ・交通安全対策により自転車が関係する交

通死亡事故件数は減少していることか

ら、中学校北交差点から八日市方面への

町道の歩道が完成後、「自転車通行可」の

標識設置に向けて、町はどのように考え

ているか。 
 

２ 町内歩道の「自転車通行可」の確認と町民

への周知啓発について 

  ・町内歩道の「自転車通行可」の設置状況

を確認し、地図を作成することで、交通

事故防止に役立つと思うが、町はどのよ

うな安全対策を考えているか。 

 

川浦 雅子 

 

 

１．事業者支援につ

いて 

１ 中小企業者と農業者への支援について 

  ・「ウッドショック」（建築用木材の供給が

需要に追いつかない状況・木材価格の高

騰）や半導体不足が業績に影響している

中小企業への支援を、町としてどのよう

に考えているのか。 

  ・燃料代の高騰により、町の基幹産業であ

る農業への影響も心配されるため、町の

支援策を伺う。 

  ・コロナ禍により、農業の担い手不足にも

繋がるため、町は基本的な農業対策をど

のように考えているのか。 
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質 問 者 質 問 事 項 質   問   要   旨 

川浦 雅子 ２．病児保育につい

て 

１ 新丹荘保育所に設置される病後児保育やア

レルギー対応等に関して保護者への理解と

対応について 

  ・病児・病後児の現況と、保育所で預かる

利点を活かした利用しやすい環境整備に

向けて、町はどのように考えているか。 

・アレルギーに対して基本的な保育所の対

応が求められるなか、保護者や子どもに

対して理解が必要と思うが、町として、

どのように対応していく考えなのか。 

・保護者から保育所に様々な要望や相談が

あるなか、寄り添った保育を行うために

はお互いの理解が必要に思えるが、町と

して、どのような対応を考えているか。 

 

３．セルフネグレク

トについて 

１ 早期発見と対応について 

  ・セルフネグレクトは「緩やかな自殺」と

呼ばれることもあるが、コロナ禍で生き

づらさを抱えた人や孤立する人を、町と

して、どのように捉え、早期発見と支援

につなげるのか。 

・セルフネグレクトの正しい理解と周囲の

協力しやすい環境づくりのため、町はど

のように周知啓発を行うのか。 

 

坂本 貴佳 １．町の脱炭素化社

会対応について 

１ クリーンエネルギーについて 

・建設中の丹荘保育所には、太陽光発電装

置は無いが、エコ電源として太陽光発電

装置は何故検討しなかったのか。 

・町所有の建屋、及び計画中の建屋に対し、

クリーンエネルギーとして、太陽光発電

等を利用する考えがあるのか。 

 

２ 資源ゴミの回収推進について 

    ・アルミ缶等は資源ゴミとその他ゴミでの

回収を行っているが、脱炭素化対策とし

て資源ゴミでの回収推進方針を伺う。 
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質 問 者 質 問 事 項 質   問   要   旨 

廣川 学 １．町唯一の駅であ

る丹荘駅に対す

る町の考え方に

ついて 

１ 八高線の電化、複線化について 

  ・今も続いている八高線活性化推進協議会

による電化、複線化の要望に実現性はあ

るのか。 

 

２ 丹荘駅の現状と課題について 

  ・バリアフリー化された利用しやすい駅を

町の入口と捉えているのか。 

  ・通勤、通学時の踏切渋滞などの混雑解消

は出来ないのか。 

 

田中 隆久 １．新型コロナウイ

ルス対策につい

て  

 

 

 

 

 

 

 

１ 今後の感染防止対策について 

  ・今後、町内の感染者数が増加した場合の

感染拡大対策をどのように準備・検討し

ているのか。 

 

２ 今後の町内の経済対策について 

  ・依然として冷え込んでいる町内経済の景

気回復に向けて、今まで同様の経済対策

を行う考えはあるか。 

 

２．４年間の取組と

成果について 

 

 

１ 様々な課題への対応と総括について 

  ・在任期間中の新型コロナウイルス対策や

災害対応などの様々な課題に対して、自

己総括を伺う。 

 

赤羽奈保子 １．日常生活用具給

付の事業につい

て 

 

 

１ 給付用具の拡大について 

  ・暗所視支援メガネや、人工呼吸器の外部

バッテリーなどを日常生活用具の給付対

象に追加する考えはあるか。 

 

２．子育て応援アプ

リの導入につい

て 

 

 

１ 子育て環境の充実について 

  ・子育ての相談や、予防接種のスケジュー 

ルを計画できるアプリを導入する考えは 

あるか。（追跡質問） 

 

３．空き家・空き地

等の管理につい

て 

１ 空き家・空き地等の現状と対策について 

・放置されている空き家や空き地の整備等 

 を、今後どのようにしていくのか。 

 


